

**Vertreter des Landkreises Konstanz in der Verbandsversammlung des
 Regionalverbandes Hochrhein-Bodensee** (müssen nicht Mitglied des Kreistags
 sein)

2014 – 2019

(24 Mitglieder, Stand: 28.07.2014)

Fraktion	Mitglied	Ersatzpersonen in Reihenfolge
CDU	Landrat F. Hämmerle	Veit, Hans
	Burchardt, Ulrich	Ellegast, Andreas
	Brennenstuhl, Heinz	Mutter, Alfred
	Häusler, Bernd	Schäuble, Martin
	Jüppner, Manfred	Schmid, Andreas
	Lehmann, Hans-Peter	Eisch, Uwe
	Moser, Franz	
	Reuther, Wolfgang, MdL	
FW	Kessler, Peter	Staab, Martin
	Moser, Johannes	Zoll, Dr. Wolfgang
	Ostermaier, Artur	Klinger, Dr. Michael
	Stolz, Rainer	Volk, Bernhard
GRÜNE	Allweis, Werner	Hirt, Claus-Dieter
	Beyer-Köhler, Günter	Happle-Lung, Ines
	Brachat-Winder, Birgit	Kreitmeier, Dr. Christiane
	Luick, Prof. Dr. Rainer	Lehmann, Siegfried, MdL
SPD	Baumert, Ralf	Weber-Bastong, Claudia
	Hahn, Dr. Max	Volz, Tobias
	Welsch, Jan	Schrott, Walafried
	Zähringer, Markus	Sarikas, Zahide
FDP	Keck, Jürgen	Brunner, Manfred
	Kuppel, Oliver	Geiger, Dr. Georg.
Neue Linie e.V.	Hahnloser, Johann	Hug, Klaus
DIE LINKE	Radojevic, Marco	Koch, Hans-Peter

Dem Landkreis Konstanz stehen gem. Feststellungsbescheid insgesamt 24 Sitze zu; der Landrat ist bei der Wahl der Vertreter des Landkreises stimmberechtigt.